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Motta: "Sono contento, stiamo lavorando

bene"

Torino - 25 lug 2024 (Prima Pagina News) "Vlahovic deve lavorare

come sta facendo. Il gol per un attaccante è importante".

Per Thiago Motta, il ritiro della Juventus al quartier generale dell'Adidas di Herzogenuarach (Germania) è

molto positivo: "Qui in Germania ci siamo trovati molto bene, mi è piaciuto tutto: dalle strutture che ci hanno

messo a disposizione all'impegno di tutti i giocatori. Stiamo lavorando bene e sono molto contento. Ho

percepito sin dai primi giorni a Torino che questo è un gruppo unito. Un gruppo che ha ambizioni importanti e

ce lo siamo detti dal primo allenamento e sarà così, sempre, giorno dopo giorno. I più giovani? Mi hanno fatto

tutti un'ottima impressione. Sono arrivati in ritiro, come è normale che sia, con grande entusiasmo e lo hanno

dimostrato negli allenamenti". Durante il ritiro, che si concluderà entro poche ore, i giocatori hanno svolto

allenamenti intensi, in modo da imparare gli ordini tecnici di Motta e prepararsi alla nuova stagione. Tutto,

sempre guardando al mercato, anche se il tecnico cerca di schivare le domande in merito: “Sono sempre in

costante dialogo con i dirigenti Giuntoli e Scanavino per trovare le migliori soluzioni per la nostra squadra.

Facciamo così tutti i giorni. Il gruppo è unito e ha l’ambizione di fare cose importanti”. Per quanto riguarda

Dusan Vlahovic, aggiunge: "Non esiste pressione, ma soltanto una bella responsabilità. Vlahovic deve lavorare

come sta facendo. Il gol per un attaccante è importante, ma ci sono tanti altri compiti nel calcio altrettanto

importanti per un attaccante, lui lo sa e li svolge molto bene. Dusan è un giocatore molto importante per

questa squadra, ma come ho detto nella mia prima conferenza stampa, un grande talento ha sempre bisogno

del sostegno di tutta la squadra". All'inizio della prossima stagione di Serie A manca meno di un mese: "Ci

stiamo preparando al meglio per arrivare pronti alla prima gara ufficiale contro il Como. A chi non è qui con noi

in Germania ho detto di sfruttare questi giorni per riposarsi e di mantenere la forma e quando saremo tutti

insieme dovranno essere al 100%". E sull'amichevole contro il Norimberga, conclude: "Non ho ancora pensato

alla formazione per domani, valuterò chi starà meglio dopo questi giorni di lavoro e li schiererò in campo. In

questo primo test con il Norimberga vorrei vedere messe in pratica alcune idee che abbiamo sviluppato in

queste prime due settimane di lavoro. Sono molto curioso e sono anche sicuro che un aspetto non mancherà:

l'impegno che metterà ogni singolo giocatore in campo".
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